

Herr Müller weist darauf hin, dass er - anders als unter Top 14 der Niederschrift der 20. Sitzung dargestellt - bezüglich der Barrieren entlang der Bahntrasse von Gesprächen zwischen der Polizeibehörde und dem Ordnungsamt gehört hat. Hierüber sollte der zuständige Fachbereich in der heutigen Sitzung informieren.

Herr Knorz berichtet über Anregungen seitens eines Bürgers, der aus seiner Sicht Verbesserungsvorschläge empfohlen hat. Diese wurden mit dem Fachbereich Soziales und Ordnung, dem Tiefbauamt und der Polizei geprüft. Das Endergebnis dieser Überprüfung stellte sich jedoch als unauffällig heraus, sodass hier kein Handlungsbedarf gesehen wird.

Herr Wustmann vermisst die Protokollierung von einem Punkt, der ebenfalls unter Top 14 in der 20. Sitzung dieses Ausschusses besprochen wurde. Hierbei handelt es sich um den Zustand der Verkehrsinseln. Die Verwaltung informiert, dass der Zustand der Verkehrsinseln im heutigen Ausschuss unter Top 17 beraten wird.

Herr Wustmann möchte etwas über den Zustand der kommunalen Brücken erfahren. Hierzu erklärt Frau Gottlieb, dass diese Thematik in die Zuständigkeit des Bauausschusses fällt.